
VOTE DU BUDGET PRIMITIF DE 2023 

Les réunions du conseil municipal sont ouvertes au public, un moment pour connaître ce qui se 
passe dans votre commune, chercher et trouver des réponses à vos questions. 
Le 15 mars 2023 a eu lieu le dernier conseil avec comme point fort le vote du budget primitif  
2023. La date du prochain conseil est fixée au mardi 2 mai 2023. 
 
La situation sanitaire de ces dernières années a fortement impacté l’économie, le  fonctionne-
ment des entreprises . Certaines ont du revoir leur prix, par conséquent le budget des travaux du 
centre de santé communal a connu une importante inflation, néanmoins  l’élaboration du budget  
démontre un résultat très équilibré. 

L’éditorial 
L A  C O M M I S S I O N  

C O M M U N I C A T I O N  

Le Petit Courcellois 

S O M M A I R E  :  

 Qu’en est-il des travaux ? 

 Quels praticiens au Centre de 

Santé ? 

 Des prix réduits pour aller au 

cinéma . 

 Agenda 

 Votre composteur remboursé à 

100 % 

 Qui était le premier enseignant  ? 

 Les derniers créateurs d’entre-

prise dans notre ville. 

MAIRIE 

Le Centre de Santé Commu-
nal prêt et fonctionnel  

Première école au 19e siè-
cle.  

Mobilier urbain, Seine à vélo 
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FOIRE À TOUT  

Le 23 avril 2023, nous organisons notre « foire à tout » qui sera positionnée rue Henri GOHIER 
et Route des Champs. 
350 places sont prévues à partir de 2 mètres linéaires. Pour vous inscrire, une permanence aura 
lieu les 18, 19 et 21  avril de 17h30 à 19h00. 

Chères Courcelloises, Chers Courcellois, 
 
Enfin ! Notre centre de santé communal a ouvert ses portes le 21 décembre der-
nier. Son inauguration, le 4 février, a été faite en présence de nombreuses per-
sonnalités ; celles-ci ont toutes été unanimes sur la nécessité d’un tel centre, et 
ont loué les efforts faits par la commune pour la réalisation de celui-ci.  
 
Avec l’ensemble des Courcellois, nous souhaitons la bienvenue à notre médecin 
Mme LUKALI Isabelle, ainsi qu’à l’équipe qui l’entoure : une coordinatrice de san-
té ; Alice, notre secrétaire médicale, ainsi qu’Angélique, une infirmière spécialisée pour l’aide au 
médecin, dans des dossiers spécifiques tels que le diabète, l’obésité, etc. 
 
Pour réaliser ce centre, nous avons fait des choix, en priorisant certaines dépenses pour y arri-
ver. Et malgré cela, nous aurons encore un budget 2023 assez ambitieux, sans aucune augmen-
tation fiscale. 
L’ensemble de mon équipe et moi-même travaillons tous, fortement pour justement, conserver le 
taux d’imposition  tel qu’il est en ce moment. 
 
Enfin, sachez que tous nos travaux sur la commune continuent d’avancer, mis à part L’Accueil de 
Loisirs Sans Hébergement (ALSH) qui a pris un peu de retard, suite à la faillite de deux entrepri-
ses, reculant ainsi son ouverture de quelques mois. 
 
Chères Coucelloises, chers Courcellois, faites bien attention à vous car il y a une légère reprise 
de la COVID19. Je vous souhaite à tous de bien préserver votre santé et de profiter des jours 
ensoleillés à venir. 

      Le maire, 

                                 Joël LE DIGABEL 

Joël LE DIGABEL,  

Maire de 2014 à 

aujourd’hui. 

«Ils ont créé leur entreprise 
sur notre territoire» 
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Les praticiens du Centre de Santé Communal de Courcelles-Sur-Seine  
L’ancien cabinet médical a été agrandi et entièrement rénové par la Mairie pour créer un espace plus 
fonctionnel susceptible d’accueillir 3 médecins.  
Une partie est occupée par des praticiens libéraux, une seconde  partie dédiée au  personnel salarié de 

la mairie et entre les deux, une salle de repos commune. 
 
Le personnel salarié :  
Pour l’instant nous avons  un médecin, il s’agit de Mme LUKALI Isabelle, une secrétaire médi-
cale, Mme GUILLEMIN Alice et une personne pour la gestion de ce centre. 
 
Les services libéraux :   
- BERTHELOT Marion et ROBERT Christine, deux infirmières qui assurent des visites à domici-
le et maintenant une permanence est tenue le lundi, mardi, mercredi, vendredi de 17h30 à 
18h00 et le samedi de 8h00 à 8h30 . Vous pouvez vous renseigner au 02 32 53 22 83. 

- Mme LARCHER Valentine , Sage-Femme, intervient tous les jeudis. Pour prendre un rendez-vous, 
c’est sur Maiia.com ou au 06 74 83 90 66. 
- Mme BLOURDIER Stella, Psychopraticienne. 
- un cabinet de Kinésithérapie avec 5 praticiens : LARCHER Alexandre, DUPEYRON Jérôme, RUSTA-
RAZO Célia, PUZZANGARA Paolo et DHANEUS Pierre. 
- HERELLE Angélique (infirmière asalée) intervient tous les vendredis  de 9h00 à 16h30 et les lundis    
  soir si besoin .  

L E  P E T I T  

C O U R C E L L O I S  

« ...Des tickets pour 
aller au Grand 

Forum...»   

QU’EN EST-IL DES TRAVAUX ? 

L’Accueil de Loisirs Sans Hé-

bergement (ALSH) 

Les travaux sont arrêtés pour 

l’instant car deux entreprises ne 

sont plus en mesu-

re d’honorer leur 

contrat. 

 

L’Agglomérat ion 

Seine Eure doit 

refaire des procédures afin de 

trouver une autre entreprise per-

mettant de finir les travaux. 

 

Historique 

«... Il faut faire appel 
à une autre 

entreprise »   

Le Centre de Santé Communal 
Ça y est, les travaux sont terminés et le CSC (Centre de Santé 
Communal) est  opérationnel depuis bientôt 4 mois. D’ailleurs, il 
a été inauguré le 4 février dernier le même jour que l’annexe 
mairie. Une vidéo est en ligne sur le site web de la mairie. 
 
Détermination du lieu d’installation de mobilier urbain (La 
Seine à Vélo)   
Le 23 mars M. Éric SEGERS, adjoint aux travaux a participé à 
une réunion de travail à l’initiative du Département de l’Eure en 
charge  de cette Voie Verte. 
Le but était de déterminer l’emplacement exact du mobilier ur-
bain (deux bancs et un support à 
vélos) qui viendront rendre ce circuit 
plus agréable. Le projet final de la 
Seine à vélo permettra de relier Pa-
ris à la mer vers Deauville et le Ha-
vre. Le tronçon Vernon - les Andelys 
(en cours de réalisation) passe par 
Courcelles sur Seine.  
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Centre de Santé Communal 

«... Un médecin et 
cinq 

kinésithérapeutes... 
»   

DES PRIX RÉDUITS POUR ALLER AU CINÉMA  

 
Pour vous  qui  aimez voir des films confortablement 
installés devant un très grand écran, la mairie dispo-
se encore de 75 tickets de cinéma pour enfants ( -14 
ans) à prix très réduit de 4.50 €. Ils étaient valables 

normalement jusqu’au 31 mars 2023 mais le CINÉ-
MA GRAND FORUM repousse le délai d’utilisation 
jusqu’au 30 Juin 2023.  
 
Alors, profitez-en rapidement et passez un printemps 
en enrichissant vos connaissances en matière de 
films et devenez des cinéphiles avertis. 

INSCRIPTION À L’ÉCOLE CLAUDE MONET 
rentrée de septembre 2023 
 

«Se présenter à la mairie munis du livret de 
famille ainsi que d’un justificatif de domi-
cile afin de procéder à la préinscription.  
 
Pour toutes questions veuillez contacter la 
mairie au 02.32.53.05.14 ou bien par 
Mail : mairie.courcelles@wanadoo.fr» 
 
 
 

mailto:mairie.courcelles@wanadoo.fr


 

Un des deux fondements de l’identité Courcelloise fut civil, et garanti par la loi Guizot de 1838 sur 
l’enseignement. 
Cette loi obligeait toutes les communes à disposer d’une école où, à défaut, de se regrouper avec 
d’autres pour en entretenir une. Après réflexion, les membres du conseil municipal présidé par 
Charles Yvelin de 1822 à 1835 décidèrent qu’il existerait une école à Courcelles. Les enfants furent, 
en conséquence, confiés à un instituteur enseignant dans sa maison. 
 
Ce dernier fut, jusqu’aux lois républicaines de 1881 et 1882 qui rendirent l’instruction gratuite, laïque 
et obligatoire, rémunéré par la commune et les familles. La première acquittait les frais de scolarité 
des enfants les plus pauvres et les secondes réglaient une contribution mensuelle oscillant entre 
0.75 et 1,5 franc qui était établie en fonction du niveau d’instruction de leurs enfants.  
 
En 1850 par exemple Charles Flamant, instituteur, percevait une rémunération annuelle de 600 francs dont un tiers était versé 
par les familles. Par ailleurs, aujourd’hui nous avons une résidence qui porte son nom. 
 
UN VRAI BATIMENT « PHYSIQUE » POUR L’ÉCOLE À COURCELLES-SUR-SEINE 
Dans le prochain bulletin municipal nous parlerons plus en détail de l’école, en tous cas concernant leurs différents lieux d’im-
plantations physiques. 
La première école édifiée en 1847 n’était surement pas là où elle est actuellement à la Route des Champs, elle était située Rue 
Riberpray, ce bâtiment était aussi celui de la première mairie (voir photo).  

VOTRE COMPOSTEUR REMBOURSÉ 

Vous souhaitez réduire vos déchets ménagers et enrichir la terre de votre jardin ? C’est possible ! En 
utilisant les déchets de cuisine et les déchets de jardin, il est possible de réduire d’un tiers le poids de 

votre poubelle et d’obtenir du compost pour le jardin. 

L’Agglo Seine-Eure aide les habitants souhaitant composter, en participant financièrement à hauteur de 

100 % du prix d’achat d’un composteur, dans la limite de 150 € par foyer, sur présentation de la facture*.  

Vous pouvez faire cette demande en ligne via le site : https://www.agglo-seine-eure.fr/ * Pièces justificatives à fournir : facture 

d’achat nominative acquittée, justificatif de domicile de moins de 3 mois, RIB. » 
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DIVERS 

HISTORIQUE : Le premier enseignant, premier  enseignement  à Courcelles-Sur-Seine 

TRANSPORT SEMO 
La ligne 10 est la nouvelle ligne à Courcelles-sur-Seine ! 
La ligne 10 offre une desserte de la commune de Courcelles-sur-Seine vers la gare SNCF de Gaillon-Aubevoye et permet les 
correspondances avec les trains vers et depuis Rouen et Paris. En connexion directe avec la ligne E1 à la gare SNCF de Gaillon-
Aubevoye sans descendre du véhicule, elle permet de rejoindre le centre-ville de Gaillon et de voyager jusqu’à Louviers et même 
au-delà jusqu’à St-Aubin-les-Elbeuf. 
 
Elle circule du lundi au vendredi de 6h à 20h avec un passage toutes les heures et dispose de 2 nouveaux arrêts à Courcelles-
sur-Seine : « Mairie Courcelles-sur-Seine » et « Coiffeur ». 

Plus d’informations sur le site web de la mairie : https://mairie-courcelles-sur-seine.fr/fr/ (page actualités). 

ATTENTION : CAMBRIOLAGES 
 
Une   recrudescence   de  cambriolages  est constatée  par   
les   gendarmes  « dans  notre  entourage géographique » . 
 
Notre territoire  n’est pas à l’abri, une vigilance   accrue  des  
Courcellois  est  sollicitée. 

 

«Apportez votre 
facture et vous êtes 

remboursés à 100% ... 
»   

ATTENTION : DÉPÔTS SAUVAGES 
Nous  avons des espaces forestiers avec des chemins d’ac-
cès pour de belles balades. Nous avons le désir de les voir 
praticables et propres.  
Nous avons constaté des dépôts sauvages d’ordures qui ont 
occasionné une nuisance visuelle et olfactive.  

Ce  n’est  pas  tolérable   et notre  vigilance peut permettre 

de retrouver les coupables. 

https://www.agglo-seine-eure.fr/


Directeur de la publication :  
Joël LE DIGABEL 
 
Courriel : mairie.courcelles@wanadoo.fr 
Site web : mairie-courcelles-sur-seine.fr 
Tel : 02 32 53 05 14 
 
Vice-président :  
ANICET SÉBÉLOUÉ - délégué 
Autres membres :  
Robert POUGET -  2ème adjoint au maire 
Léna FORTIN 
Élodie JOURDA 
Christelle PATUREL              Conseillères 
Sabrina FIRMIN 
Isabelle ALVES 

 

NAISSANCES : 
- Nolan BUSCA le 21/12/2022 
- Ambre, Rose BLONDY le 5/02/2023 
- Eliyah, Hélène, AMENYAH  le 23/01/2023 
- Olivia, Marjorie MATHERON le 11/02/2023 
- Iris LEDUBY le 22/02/2023 
 
 
DÉCÈS : 
- Alain, Edouard, Henri IDIR le 18/01/2023    
- Angélique, Aline, Jocelyne, TRANCHANT le 13/02/2023 
- Nicole, Françoise, Albertine LE LOUVIER   le 19/02/2023                                                       
 
 
 

ÉTAT CIVIL 

A
G

E
N

D
A

  

- Le 23 avril, foire à tout toute la journée 

- Le 08  mai, cérémonie à la stèle de l’ordre 

   national du Mérite ( près du cimetière) 

- Le 21 juin, fête de la musique 

- Le 14 juillet, feu d’artifice 

BIENVENUE À CES CRÉATEURS D’ ENTREPRISE, ILS EXERCENT À COURCELLES-SUR-SEINE 

LA COMMISSION  COMMUNICATION 
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Cédric vous accueille dans son Bar à Pizz' :  
Situé face à la salle de sport Gigafit, ouvert du mardi au samedi soir  à partir de 18h00. Il vous propose des 
burgers et pizzas confectionnés à base de pâte  faite maison, de pains pour burger qui viennent directement 
de la boulangerie de Courcelles Sur Seine. 
Bientôt, il sera possible de manger sur place en terrasse quand le soleil et la chaleur seront de retour. 
Rdv sur sa page Facebook.  

 

 

Le Spot braisé: 
L’idée de créer ce Food truck germait depuis longtemps (2010) dans la tête de Jacques, le pro-
priétaire. Il vous propose : des wraps à la demande, de l'agneau braisé dibi, du poulet braisé, 
des pastels et tout cela est préparé maison … Rendez-vous sur son Instagram, sa page Face-
book et sur SnapChat. 
Courcelles le jeudi 18h30, Gaillon le dimanche à partir de 11h00.... 

Pour plus d’informations sur les commerçants, voir le site de la mairie 

Un service de plus sur notre territoire, une aide à la personne 
 

Notre population est en partie composée de personne âgées  qui  ont parfois 
besoin d’un soutien, d’une attention particulière... Justement, une Courcelloise 
professionnelle du Service à la personne est disponible pour soulager les famil-
les. 
Mme DAME Florence est joignable au 06 71 96 55 41  

Marjoly boutique :  
Sylvie, vous propose des vêtements pour femme allant du 
36 au 56. Ainsi que quelques articles pour bébés et en-
fants jusqu’à 12 ans.  
Des bijoux et accessoires sont aussi disponibles en bouti-
que.   

Pour compléter l'expérience, 
elle vous propose de découvrir 
son salon de thé sur place pour 
allier l'utile à l'agréable.  
Marjoly boutique, 4 bis, route 
des Andelys, ouvert du lundi au 
samedi de 10 à 19 heures – 

Facebook et Instagram : Marjoly boutique 

Le Centre Leno :  
Un nouvel institut de beauté cha-
leureux et agréable aux diverses 
possibilités. Gaëlle et son équipe 
vous accueillent du lundi au same-
di, les horaires sont disponibles sur 

le site internet centreleno.fr . 

Sur place, un coaching : 
 “bien dans son corps”,  soins d’épilation avec une cire dernière 
génération, accompagnement “bien vieillir” pour l'élaboration d'un 
programme adapté, "coaching de l'être", a pour but de cerner les 
besoins et les réelles envies, technique d’élimination des poils de 
façon durable, et la technique de stimulation cellulaire avancée.  

Du nouveau dans le centre ville où deux nouvelles enseignes ont vu le jour. 


